

## 第2回スポーツフェスティバル開催

5月25日(土)にスポーツフェスティバルが開催されました。当日は5月とは思えない暑さでプログラムの途中で何度も休憩を入れながら実施しました。1年生は学園に入学して初めてのスポーツフェスティバル。入学して2ヶ月も経っていませんが練習の段階から先生や上級生の話をよく聞いて、最後まで精一杯競技や演技をしました。また、各学年とも子どもたちは一瞬一瞬を真剣にそして最後まで全力で演技していました。5年生以上は係の仕事もあったわけですが、特に9年生は全体のリーダーとしてフェスティバルを盛り上げると共に、下級生の面倒をみるなど随所でリーダーシップを発揮してくれました。閉会式の時には、一人一人の顔が「やりきった」感で満ちあふれていたのを見て感動しました。

保護者の皆様には早朝より、子どもたちの為に応援いただきありがとうございました。また、駐車場整備や得点板設置、テントの片付け等でご協力いただいたこと、この場をお借りしてお礼申し上げます。



## 新治ふるさと学習～総合的な学習の時間～

前期課程3年生から後期課程9年生までの6年間を貫く教材として総合的な学習の時間に行う「新治ふるさと学習」があります。自分たちの生まれ育った地域を知り、学んでいくことで良さや課題を見つけ、9年生では「郷土のためにわたしたちができることは何だろう」というテーマで6年間のこの学習のまとめをします。

今回は3年生と7年生が合同で田植え体験をしました。田んぼの一部を提供し、田植えの指導をしてくれたのは地域に住む滝田さんです。始まる前に「田植えやったことある人」と尋ねると多くの子どもたちの手が上がりました。次に「手で植えたことある人」の質問には数名の手が上がっただけでほとんどが初めての体験だったようです。おそろおそろ田んぼに入り、その感触に後ずさりする姿もありましたが、徐々に慣れてきててきぱきと植えていました。秋の収穫が楽しみです。



### にいはりタイム (縦割り班活動)

新治学園では1～9年生が共に生活している施設一体型の小中一貫校の特長を生かして、異学年交流を積極的に行っています。この「にいはりタイム」では全校児童生徒を22班に分け、意図的に異学年集団をつくり交流しています。

6月4日の1回目は9年生が1年生を、8年生が2年生を教室まで迎えにいき所属する班の教室まで連れて行きました。ここでは自己紹介の後、みんなでじゃんけん大会をしました。弟、妹のように1年生の面倒を見る9年生の姿が微笑ましかったです。



### 6月の予定

- |        |                   |        |                       |
|--------|-------------------|--------|-----------------------|
| 6日(木)  | クラブ活動(4～6年生)      | 19日(水) | 2年生遠足(エキスポセンター・ゆかりの森) |
| 7日(金)  | 4年生校外学習(クリーンセンター) | 20日(木) | 7～9年生定期テスト            |
| 10日(月) | 水泳学習開始            | 24日(月) | 児童生徒総会                |
|        | 交通安全教室(7年生)       | 25日(火) | にいはりタイム(縦割り班活動)       |
| 12日(水) | 市総体(～15日まで)       | 26日(水) | 4年生遠足(県庁、笠間方面)        |
| 13日(木) | 交通安全教室(1, 3年生)    |        | 県南総体(～30日まで)          |

